

EEUU ajusta a la baja su cálculo de crecimiento del cuarto trimestre a 2.4%

Agencia NotiLeón. 28/2/14

El Departamento de Comercio de Estados Unidos disminuyó el día de hoy su estimación de crecimiento en el cuarto trimestre de 2013 a una tasa anual de 2.4%, cifra considerablemente menor al 3.2% reportado inicialmente.

El ajuste a la baja refleja principalmente los cambios en el gasto de los consumidores y en las exportaciones, las cuales fueron menos robustas que lo pensado previamente.

De esta manera, la tasa de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) real en el período de octubre a diciembre también fue menor al aumento de 4.1% registrado en el tercer trimestre de 2013.

El informe indica que la desaceleración reflejó un descenso en la inversión en inventarios privados, un mayor recorte en el gasto del gobierno federal y contracciones en la inversión fija residencial.

El crecimiento del gasto de consumo personal real, que constituye más de dos terceras partes de la economía estadounidense, fue ajustado a la baja a 2.6% con respecto al 3.3% calculado inicialmente. No obstante logró su mejor desempeño desde el primer trimestre de 2012.

Las exportaciones también fueron más débiles de lo esperado. Aumentaron a una tasa anual de 9.4% en el cuarto trimestre, en comparación con el cálculo inicial de un aumento de 11.4%.

Por su parte, la inversión en negocios fue positiva, luego de que la inversión fija no residencial aumentara 7.3%, cifra superior al cálculo preliminar de 3.8%.

Cabe señalar que la publicación de hoy es el segundo cálculo de crecimiento del cuarto trimestre. El Departamento de Comercio normalmente hace tres cálculos de la tasa de crecimiento trimestral a medida que la recolección de datos se completa. El cálculo final se dará a conocer en marzo.

